



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Los protagonistas se conocieron, se divirtieron y aportaron

17 NOV 2014 Sociedad



El grupo folclórico Verolis encabezó el pasacalles que dio inicio al festival (foto: Rafael León).

Música, bailes, deporte, trabajo voluntario, cooperación comunitaria, actividades artísticas, fomento a los estilos de vida saludables, talleres de capacitación, todo eso y más hubo en el XII Festival Regional Interuniversitario de Vida Estudiantil ([FRIVE 2014](#)), que se llevó a cabo en las instalaciones de la Sede del Atlántico de la Universidad de Costa Rica, este 14 y 15 de noviembre en Turrialba.

El festival se organizó en el marco de la celebración de los 40 años del Consejo Nacional de Rectores (Conare) que agrupa a las cuatro universidades públicas costarricenses: UCR, UNA; TEC y UNED.

La Dra. Ruth de la Asunción Romero, vicerrectora de Vida Estudiantil de la UCR y coordinadora de la comisión de Vicerrectoras de Vida Estudiantil de Conare resaltó el festival como una ventana o una vitrina que permite visibilizar el quehacer universitario. Explicó que todas las universidades públicas en el ámbito de la vida estudiantil persiguen la excelencia académica, la equidad, el compromiso social y una formación integral de sus estudiantes: en arte, cultura, deportes, recreación, para que sus intereses no solo se centren en una disciplina. **Lo más importante no es formar maestros, psicólogos, ingenieros o abogados, sino ciudadanos y ciudadanas con principios y valores solidarios que se acerquen a las comunidades y den su aporte**, manifestó.

Para la Mag. Ligia Delgadillo Solano, coordinadora del FRIVE 2014, los universitarios tienen un compromiso con el país, con las regiones, con la sociedad que con el pago de impuestos, financian a las universidades estatales. **“Estamos obligados a dar más allá de lo que el día a día nos impone**. Con la fuerza de su juventud, con sus ideas maravillosas ustedes pueden cambiar el rumbo de sus vidas, imponer su liderazgo y dar lo mejor de sí mismos, hacer la diferencia y buscar siempre los mejores resultados en todas aquellas tareas que se impongan”, expresó.

El director de la Sede del Atlántico, Dr. Alex Murillo Fernández resaltó el festival como una opción para el trabajo en equipo, para fortalecer la inter y transdisciplinariedad, para fomentar una visión más integral, fortalece la libertad de pensamiento y la expresión de ideas y creencias. “Esto nos lleva a reflexionar sobre la mejor forma de preservar los derechos, promover la vinculación con las regiones y la participación de los estudiantes de las distintas sedes regionales con una actitud solidaria y propositiva”

Fotografías: Rafael León Herrera, Oficina de Divulgación e Información (ODI), Paola Bonilla Fong, Programa de Voluntariado de la UCR y Marvin Ruiz Velázquez, Sede del Atlántico UCR.

Lidiette Guerrero Portilla
Periodista Oficina de Divulgación e Información
lidiette.guerrero@ucr.ac.cr

Etiquetas: [frive 2014](#), [festival interuniversitario vida estudiantil](#), [sede atlantico](#), [conare](#).